

Das Leben vergeht, die Erinnerung bleibt.

Traurig nehmen wir Abschied von meiner lieben Mutter, unserer Grossmutter, Urgrossmutter und Tante

Elsbeth Maurer-Müller

27. Juni 1926 bis 3. März 2016

Nach einem zufriedenen und reich erfüllten Leben wurde sie von ihren zunehmenden und geduldig ertragenen Altersleiden erlöst. Friedlich durfte sie in der Pflegeabteilung des Tertianum Zollikerberg für immer einschlafen.

Wir danken dem engagierten Personal für die liebevolle Pflege und Begleitung. Wir sind sehr froh, dass sie sich während der letzten Lebensjahre in Tertianum geborgen fühlen durfte.

In Liebe und Dankbarkeit

Barbara Hofer-Mauer und Markus Joller
Andrea Hofer und Thomas Heine
Daniela und Thomas Rinderknecht-Hofer
mit Lukas und Jan
und Verwandte

Auf Wunsch der Verstorbenen findet die Beisetzung im engsten Familienkreis statt.

Diese Anzeige gilt als Leidzirkular.